

**Daniel Baal deviendra Président de la Fédération bancaire française
à compter du 1^{er} septembre 2025**

Daniel Baal, Président du Crédit Mutuel, succède à Slawomir Krupa, Directeur général du groupe Société Générale, et deviendra, à partir du 1^{er} septembre 2025, Président de la Fédération bancaire française (FBF).

Daniel Baal a débuté sa carrière au Crédit Mutuel. Dans son Alsace natale, il est notamment directeur de la Caisse de Crédit Mutuel Mulhouse-Europe et responsable des engagements de la direction régionale Sud-Alsace Franche-Comté.

En 2004, il devient directeur général de la Fédération du Crédit Mutuel Île-de-France. Il est nommé directeur général adjoint de la Confédération Nationale du Crédit Mutuel en 2010, puis du Crédit industriel et commercial (CIC) en 2014.

De juin 2017 à avril 2024, Daniel Baal dirige Crédit Mutuel Alliance Fédérale et le CIC, aux côtés de Nicolas Théry, président. Il est également directeur général de la Fédération du Crédit Mutuel Centre Est Europe.

Le 1^{er} janvier 2024, Daniel Baal a pris la présidence des conseils d'administration du CIC et de la Banque Fédérative du Crédit Mutuel (BFCM). En avril 2024, Daniel Baal devient Président de Crédit Mutuel Alliance Fédérale et de la Confédération Nationale du Crédit Mutuel.

Daniel Baal était vice-président de la FBF depuis septembre 2024.

Jean-Laurent Bonnafé, Administrateur Directeur Général de BNP Paribas, deviendra Vice-Président de la FBF et **Stéphane Dedeyan**, Président du directoire de La Banque Postale, restera Trésorier. Sont également membres du Comité exécutif : **Olivier Gavalda**, Directeur Général de Crédit Agricole S.A., **Slawomir Krupa**, Directeur général du groupe Société Générale, **Nicolas Namias**, Président du directoire de BPCE.

La FBF, créée en 2001, représente les 320 banques françaises et étrangères qui exercent leur activité en France. Elle intervient sur toutes les questions réglementaires bancaires et financières aux niveaux français, européen et international, ainsi que sur tous les sujets relatifs à la place de la banque dans la société.

Daniel Baal, Président de la FBF à compter du 1^{er} septembre 2025, a déclaré : « *Je remercie chaleureusement le Comité exécutif de la Fédération bancaire française pour sa confiance et salue l'action de Slawomir Krupa qui a su défendre avec conviction les impératifs de compétitivité de notre profession pour le futur de l'Europe. Devant l'étendue des défis industriels, numériques, écologiques et sociétaux à relever pour notre pays, le secteur bancaire français est un atout majeur. La Fédération continuera de soutenir le modèle de banque universelle et relationnelle. Solide, innovant et soucieux de servir tous ses clients, il porte une expertise reconnue à l'international et participe directement à la souveraineté de la France* ».